

Grundschule Vach

Zedernstraße 2

90768 Fürth



Tel.: 0911 - 780 787 - 0

Fax: 0911 - 780 787 - 20

Raumsituation GS Zedernstraße

Fürth, 16.11.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Braun,

wie telefonisch bereits kurz besprochen sende ich Ihnen anbei die aktuelle Schülerprognose für unsere Schule sowie eine Kurzzusammenfassung der Raumsituation:

Die GS Zedernstraße hat im kommenden Schuljahr 2016/17 noch eine Klasse mehr als bislang (aktuell vier Klassen sowie eine Jahrgangsmischung, dann vier Klassen sowie zwei Jahrgangsmischungen).

Die Klasse 1a mit 23 Kindern ist temporär im Hortgebäude untergebraucht in einem Raum, der auf Grund seiner geringen Größe von 53,5 m² eigentlich nur als Handarbeitsraum genutzt werden darf, vorübergehend aber zum Klassenzimmer „umfunktioniert“ werden musste. Ab 11.15 Uhr bzw. 13.00 Uhr wird dieses Zimmer zusätzlich vom ev. Kinderhort St. Matthäus für die Erledigung der Hausaufgaben benötigt. Dies ist auch im Mietvertrag des Hortes mit der GWF klar geregelt. Die angesprochene Doppelnutzung von Schule und Hort im zeitlich unmittelbaren Wechsel bringt teilweise erhebliche Probleme mit sich.

Daneben sind an der Schule noch ein Handarbeitsraum im Keller, ein kleiner Computerraum und ein kleiner Kellerraum für die Mittagsbetreuung vorhanden, der auch gleichzeitig die ganzen Lehr- und Lernmittel der Schule beherbergt. Die dort vor zwei Jahren mühsam vom Kollegium eingerichtete Lernwerkstatt musste auf Grund der Raumsituation wieder aufgelöst werden, da ansonsten keinerlei Platz für die Mittagsbetreuung vorhanden gewesen wäre. Das Material der Lernwerkstatt ist in Schränken der Klasse 1/2a zwischengelagert. Orff-Instrumente sind im Klassenzimmer der 4a unter den Tischen am Rand des Klassenzimmers untergebracht, da anderweitig kein Platz vorhanden ist. Die Lehrerbücherei befindet sich in Schränken des sehr kleinen Lehrerzimmers, der Rest musste leider vorübergehend auf dem Dachboden verfrachtet werden.

Der seit diesem Schuljahr stattfindende Vorkurs findet auf Grund von Rummangel in der Hortküche statt, den kath. Religionsunterricht für die gemischte dritte und vierte Jahrgangsstufe muss ich im Computerraum halten.

Die Schule benötigt insoweit dringend zwei neue Klassenräume, einerseits für die Klasse im Hortgebäude sowie andererseits für die neue jahrgangsgemischte Klasse.

Ich möchte noch darauf hinweisen, dass viele Klassenzimmer am Nachmittag noch zusätzlich vom Hort sowie von der Mittagsbetreuung genutzt werden.

Bezüglich der Pausenhofsituation befindet sich die Schule aktuell ebenfalls in einer extrem beengten Lage: Die 127 Schüler im SJ 2015/16 hätten eigentlich einen Platzbedarf in der Pause von ca. 380 m² (entspricht 3 m² pro Kind). Die tatsächliche Größe beträgt allerdings nur 240 m², abzüglich der abgeteilten Ecke für Roller und Fahrräder. Deshalb häufen sich bei uns in den Pausen die Schulunfälle.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

gez. Kerstin Müller-Kittel, Rin